

RETOUR DE NOTRE SORTIE AVEC LE PETIT TRAIN JAUNE

Il est 8h30, les premiers véhicules des 33 participants arrivent sur le parking. Il fait froid...

Tout le monde se retrouve dans le hall de la gare de Villefranche de Conflent.

9h30, enfin le train se présente sur le quai. Après être passé au contrôle tout le monde trouve sa place dans les wagons. Enfin c'est le départ, cahincaha. Passé la citadelle de Villefranche, première halte, puis nouveau départ et second arrêt en rase campagne, c'est là qu'on nous annonce un problème sur la machine, donc retour à Villefranche !!!

Petite pause de 45 minutes et inquiétude de Sonia qui avertit le restaurateur de notre retard et enfin nouveau départ vers 11 heures.

Lors du trajet nous avons pu admirer les paysages magnifiques de la vallée de la Têt et du plateau cerdan en profitant du café et de l'apéritif offert par LSR.

Arrivée en gare de la Tour de Carol vers 13h0, nous avons enfin pu reprendre des forces au cours d'un copieux repas au bistrot de la gare.

Petite promenade digestive et nous nous sommes retrouvés sur le quai sous l'œil vigilant de l'agent de la SNCF, qui, après la photo de famille, ayant compris que nous étions une sorte de colonie de vacances, nous a intimé gentiment l'ordre de nous ranger 2 par 2 afin de contrôler nos billets.

Enfin le train part à l'heure, le retour s'est passé agréablement, nous sommes arrivés à l'heure, un peu fatigués de cette journée, mais ravis malgré un début rocambolesque !

Amicalement

Jeanne et Gérard Prost